

## IX Conferencia de Facultades y Escuelas de Medicina de América Latina

La Unión de Universidades de América Latina (UDUAL) está organizando la IX Conferencia de Facultades y Escuelas de Medicina de América Latina, que se efectuará en La Habana Cuba, los días 22 a 26 de febrero de 1976. La sede de la reunión es la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de La Habana, y la Comisión Organizadora está integrada por el doctor Angel Fernández Vila, Decano de la Facultad de Ciencias Médicas, Universidad de La Habana, como Presidente y el doctor Francisco Pérez Carballás, Director Nacional de Docencia Médica Superior, Ministerio de Salud Pública de Cuba, como Secretario.

El tema general de la Conferencia es “La formación integral de los profesionales de la salud”, con los siguientes temas:

- I. Papel perspectivo de la universidad en la formación integral de los recursos humanos para la salud. Ponente: Dr. Guillermo Soberón (México). Comentaristas: Dr. Enrique Rubín de Celis (Perú), y Dr. Jorge Andrade (Venezuela).
- II. El trabajo científico-investigativo en la formación de profesionales de la salud. Ponente: Dr. Alfredo Lanari (Argentina). Comentaristas: Dra. Ma. Isabel Rodríguez (OPS), y Facultad de Ciencias Médicas, Universidad de La Habana (Cuba).
- III. Coordinación del estudio y el trabajo en la formación de los profesionales de la salud. Ponente: Facultad de Ciencias Médicas, Universidad de La Habana (Cuba). Comentaristas: Dr. Alberto E. Calgo (Panamá), y Asociación de Facultades Ecuatorianas de Medicina (Ecuador).

Mesa redonda: La comunidad en la formación de los profesionales de la salud.

Ponentes: Dr. Rubén Vasconcelos (México), Dr. José Alvarez Manilla (México), Dr. Cosme Ordóñez (Cuba).  
Coordinador: Dr. Pablo Carlevaro (Uruguay).

Las actividades de la Conferencia se desarrollarán en el siguiente orden:

- Domingo 22: Inscripción de delegados, sesión preliminar y ceremonia inaugural.
- Lunes 23: Primera y segunda sesiones plenarias.
- Martes 24: Tercera sesión plenaria y trabajo simultáneo de las comisiones sobre los Temas I, II y III.
- Miércoles 25: Trabajo simultáneo de las comisiones sobre los temas I, II y III.
- Jueves 26: Mesa redonda, trabajo de relatores, cuarta sesión plenaria -presentación del relato general, acuerdos y conclusiones-, elección de la sede para la X Conferencia y ceremonia de clausura.

La asistencia de los delegados a la IX Conferencia de Facultades y Escuelas de Medicina de América Latina se hará de acuerdo al Reglamento General de las Conferencias de Facultades y Escuelas de Medicina de América Latina, el cual estipula en su artículo 4o., que: “Serán delegados los funcionarios, profesores y otros miembros de los organismos que formen parte de las Escuelas de Medicina de América Latina afiliadas a la UDUAL y que sean debidamente acreditados como representantes de ellas. Cada Facultad o Escuela Médica podrá hacerse representar hasta por cinco (5) delegados. Uno de los miembros de cada delegación tendrá el carácter de Presidente, de acuerdo con una comunicación oficial presentada a la Secretaria General o a la Comisión de Credenciales -según el caso- del Comité Organizador. La Escuela o Facultad sede podrá hacerse representar hasta por diez (10) delegados.”

Respecto a los derechos de los participantes en la Conferencia, se sujetarán al artículo 8o., que dice: “Los delegados de las Escuelas y Facultades de Medicina, miembros de la UDUAL, acreditados oficialmente,

tendrán derecho a voz y voto. Los ponentes y comentaristas oficiales, los observadores y los invitados especiales participarán en las deliberaciones y sólo tendrán derecho a voz, tanto en las sesiones plenarias como de comisiones.”

La correspondencia y solicitudes de informes sobre la IX Conferencia de Facultades y Escuelas de Medicina, debe dirigirse a:

Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad de La Habana, La Habana, Cuba.

o

Unión de Universidades de América Latina Apartado postal 70-232, Ciudad Universitaria, México 20, D. F.